

Mercado Cambiario

Informe del 17 al 24 de julio 2024

Comportamiento de divisas	Valor	Var. 1 día (%)	Variación 1 semana (%)	Variación 1 mes (%)	Variación 1 año (%)	Variación año corrido (%)	Promedio año
Peso Colombiano	4.040,00	0,62%	1,11%	-1,22%	0,02%	4,29%	3.934,49
DXY (Índice dólar)	104,41	-0,04%	0,64%	-1,00%	3,03%	3,04%	104,42
Euro (EURUSD)	1,0837	-0,16%	-0,93%	0,97%	-2,05%	-1,83%	1,082
Yen (USDJPY)	154,03	1,01%	1,41%	3,63%	-8,15%	-8,43%	152,97
Real Brasileño (USDBRL)	5,6591	-1,30%	-3,12%	-4,75%	-16,42%	-14,17%	5,140
Peso Mexicano (USDMXN)	18,3637	-1,18%	-3,61%	-2,23%	-8,33%	-7,58%	17,220

Comportamiento internacional del dólar

Durante la semana del 17 al 24 de julio, el dólar a nivel internacional medido por el índice DXY mantuvo un comportamiento lateral, oscilando en los niveles entre 103,7pts y 104,5pts. El comportamiento del dólar fue influenciado por dos factores clave en Estados Unidos: las declaraciones de varios miembros de la Reserva Federal (Fed) y el panorama político rumbo a las elecciones presidenciales de noviembre. La publicación de los datos de crecimiento para Estados Unidos en 2T2024 y la inflación PCE (indicador de seguimiento a la inflación preferido por la Fed) para junio serán de suma importancia para el comportamiento del dólar durante las próximas jornadas ya que podría incidir en la hoja de ruta de la Fed.

El presidente de la Fed de Nueva York, John Williams, afirmó que los datos recientes de inflación han sido positivos, pero que se necesita más evidencia de que la inflación se está desacelerando antes de considerar una reducción de las tasas. En línea con esto, la presidenta de la Fed de San Francisco, Mary Daly, señaló que la inflación está volviendo al objetivo del 2% y que los datos recientes han sido buenos, aunque todavía falta progreso. De igual forma, Christopher Waller, miembro de la Junta de Gobernadores, sugirió que, si no hay sorpresas en la inflación y el empleo, los recortes de tasas podrían estar cerca, ya que los datos actuales son consistentes con un escenario de aterrizaje suave. Por otro lado, el presidente de la Fed de Richmond, Thomas Barkin, aseguró que, en la reunión de julio, se debatirá si es apropiado seguir describiendo la inflación como elevada. También señaló que la moderación en los precios de la vivienda es alentadora.

Por otra parte, la incertidumbre frente al escenario político de cara a las elecciones presidenciales de noviembre en Estados Unidos sigue aumentando. El presidente Joe Biden anunció su retiro de la contienda para apoyar a la vicepresidenta Kamala Harris, quien se enfrentaría al candidato republicano (probablemente el expresidente Donald Trump).

El par EUR/USD cotizó a la baja entre \$US 1,083 y \$US 1,094 después de haber operado dos semanas al alza, en niveles no vistos desde marzo (\$US 1,095). Este comportamiento se explicó por el aumento en las expectativas de los inversores sobre nuevos recortes del Banco Central Europeo (BCE) en la reunión de septiembre, después de mantener las tasas inalteradas en julio. Las declaraciones de Luis de Guindos, vicepresidente del BCE, reforzaron estas expectativas al afirmar que, según las proyecciones de la entidad, estaría de acuerdo en discutir un segundo recorte en septiembre. De Guindos también mencionó que en la reunión anterior decidieron mantener las tasas inalteradas a la espera de más datos, incluidas las nuevas proyecciones del BCE. Según el mercado de futuros, los inversores estiman una probabilidad del 87% de un recorte de tasas en septiembre y consideran posible un recorte adicional en diciembre.

Gráfico 1. Comportamiento Índice DXY



Fuente: Bloomberg, elaboración propia



Banco de Occidente



FiduOccidente
FIDUCIARIA DE OCCIDENTE

Del lado
de los que hacen.

Informe Cambiario

Mercado Cambiario

Informe del 17 al 24 de julio 2024

Comportamiento del dólar en América Latina

Ante la dinámica del dólar a nivel internacional, las monedas de la región se desvalorizaron. Este comportamiento estuvo liderado por: el peso chileno (-3,90%), seguido por el real brasileño (-2,81%), el peso mexicano (-2,64%), el sol peruano (-1,19%), el peso colombiano (-0,99%) y el peso argentino (-0,36%). Lo anterior se explica por un mayor apetito de los inversionistas por otras monedas, como el yen japonés, donde se especula que las autoridades cambiarias intervinieron en el mercado después de que alcanzara máximos no vistos en 38 años. Además, el movimiento se da en medio de disminuciones en los precios de las materias primas, el petróleo alcanzó mínimos de seis semanas y el cobre mínimos no vistos en cuatro meses.

Gráfico 2. Devaluación año Corrido Monedas LATAM



Fuente: Bloomberg, elaboración propia

Comportamiento local del dólar (USDCOP)

El par USD/COP operó al alza durante la semana, osciló en el rango entre \$3.980,20 y \$4.064,77 con una variación de -0,99%. El par se depreció en línea con la dinámica de la región, manteniéndose por encima de los \$4.000 gran parte de la semana. Si el USD/COP continúa operando al alza, el par podría alcanzar niveles de \$4.070 y \$4.100; sin embargo, si opera a la baja, los soportes a monitorear son \$4.000 y \$3.980.

Gráfico 3. Comportamiento USDCOP



Fuente: Bloomberg, elaboración propia

Luis Fernando Insignares

Subgerente de Mesa de Distribución e Investigaciones Económicas

Nuestro Equipo:

Santiago Echavarría

Especialista
Investigaciones Económicas

María Paula Campos

Analista Profesional
Investigaciones Económicas

Diego Alejandro Robayo

Analista Profesional de Investigaciones Económicas

Nota legal

La información contenida en el presente documento constituye una interpretación del mercado efectuada por los suscritos, que representa una opinión de estos y que no compromete la responsabilidad del Banco de Occidente y de la Fiduciaria de Occidente S.A. El contenido y alcance de tal interpretación puede variar sin previo aviso según el comportamiento de los mercados. El presente documento no constituye ni puede ser interpretado como una oferta en firme por parte del Banco de Occidente y de la Fiduciaria de Occidente S.A. La operativa en mercados financieros puede conllevar riesgos considerables y requiere una vigilancia constante de las posiciones que se adquieren y del entorno del mercado. La información aquí contenida no constituye asesoría o consejo alguno, ni inducción a la celebración de una operación específica. El Banco de Occidente y la Fiduciaria de Occidente S.A. no asume responsabilidad alguna por pérdidas derivadas de la aplicación de operativas, prácticas o procedimientos aquí descritos. Los informes, análisis y opiniones contenidos en este documento tienen carácter confidencial, por lo que queda prohibida su distribución sin el permiso explícito de los autores. El Banco de Occidente y la Fiduciaria de Occidente S.A. no asume responsabilidad alguna relacionada con la continuidad en el envío de esta publicación ni con la información utilizada en el presente documento.